



*Der Aufruf zur Interessenbekundung ist nun abgeschlossen.*

## ÜBERSICHT UND ZEITPLAN DES AUFRUFS ZUR INTERESSENBEKUNDUNG

**H2med-Partner haben offiziell ihren Aufruf zur Interessenbekundung gestartet, um die Bedürfnisse zukünftiger Infrastrukturnutzer entlang des Korridors kennenzulernen.**



Mit einem Webinar haben die fünf am Projekt beteiligten europäischen Gasnetzbetreiber die Interessenbekundung in Madrid gestartet. Mitarbeitende der einzelnen teilnehmenden Unternehmen stellten den Hintergrund des Prozesses vor und erläuterten die Hauptziele und die technischen Phasen für die Nutzer der Plattform.

Die Interessenbekundung für H2Med läuft vom 7. November bis zum 18. Dezember und zielt darauf ab, den Bedarf entlang des Importkorridors zu ermitteln, insbesondere in Bezug auf die nationalen Wasserstoff-Kernnetze, die die fünf Projektträger bis 2030 in Portugal, Spanien, Frankreich und Deutschland aufbauen wollen.

Die Projektpartner möchten aktuelle Informationen über die Bedarfe des Marktes bis 2050 sammeln, zusätzlich zu den bereits erfolgten Abfragen.

Interessierte Akteure sind eingeladen, sich an diesem Prozess zu beteiligen, indem sie ihre Bedarfe über die Plattform melden. Die Projektpartner sind an allen Bedürfnissen oder Erwartungen in Bezug auf den Verbrauch, die Produktion und/oder die Vermarktung von erneuerbarem Wasserstoff entlang des H2med-Korridors interessiert.

Die Ergebnisse werden den Interessengruppen im ersten Quartal 2025 vorgestellt. Das wird es dem H2med-Team ermöglichen, die Planung der Wasserstoffinfrastruktur zu optimieren und den Bedürfnissen der lokalen Akteure und Kommunen besser gerecht zu werden.

Sie können [hier](#) auf die Folien des Webinars zugreifen.

Die Aufzeichnung des Webinars finden Sie unten:



### Wie funktioniert diese Plattform?

Möchten Sie mehr über den Kontext des Projekts erfahren? [Siehe das Memo.](#)

Möchten Sie Informationen haben, die Sie zum AMI beitragen können? [Konsultieren Sie die Bedienungsanleitung.](#)

### Wie kann man teilnehmen?

Wer teilnehmen will, hat vom 7. November bis zum 18. Dezember 2024 Gelegenheit, die eigenen Bedarfe auf der Plattform einzutragen.



Wenn Sie sich zum ersten Mal anmelden, müssen Sie ein Konto erstellen. Bitte füllen Sie das Registrierungsformular aus und geben Sie Details zu dem Projekt an, das Sie registrieren möchten (Projektname, Projektadresse und Auftragsdatum), sowie Ihre wichtigsten Profilinformationen (Firmenname, Adresse usw.).

Um am parallel gestarteten Match-Making-Prozess teilzunehmen, aktivieren Sie bitte das Kontrollkästchen: „Ich möchte, dass die oben genannten Daten und meine Kontaktdaten auf der H2med-Plattform sichtbar sind.“ Senden Sie das Formular, um den Registrierungsvorgang abzuschließen.

Sie erhalten eine Eingangsbestätigung per E-Mail.

*Der Aufruf zur Interessenbekundung (CFI) ist offiziell beendet. Eine Registrierung auf der Plattform ist nicht mehr möglich.*